

Koalas aber wie lange noch?



Die Koalas gibt es schon seit 1817, aber wie lange wird es sie noch geben?

Der Koala ist ein Baumbewohner, und lebt in Australien. Aber es gibt ein Problem, der Lebensraum der Koalas ist stark gefährdet.

Denn ihr Lebensraum wurde von den Feuern zerstört und braucht ebenfalls Zeit, sich zu erholen. Aber woher kommen diese Waldbrände? In den letzten 110 Jahren hat sich die Durchschnittstemperatur in Australien bereits um mehr als 1°C Grad erhöht. Die Menschen beeinflussen durch Nutzung fossiler Brennstoffe, Abholzen von Regenwäldern und Viehzucht zunehmend das Klima und die Temperatur auf der Erde.

Ich finde es schade und hoffe, dass die Koalas bald friedlich weiterleben können. Wir können den Koalas helfen indem wir spenden zum Beispiel auf der Seite www.wwf.de diese Seite sammelt Geld um den Lebensraum der Koalas wiederaufzubauen.

Where Are The Australia Wildfires?

